

¿Comunismo 67 ?

301



El Presidente del Partido Demócrata Cristiano, Senador Patricio Aylwin, entregó la siguiente declaración:

Los Partidos del Frap han creído oportuno expresar su solidaridad con los ~~ataques~~ groseros ataques que ~~hizo~~ Fidel Castro, prefirió hace pocos días contra el Gobierno de Chile, ~~y~~ reclamar que y al mismo tiempo, ~~exigimos~~ nuestro Gobierno / restablezca relaciones con ~~el~~ ese tirano ~~que~~ que ~~nos~~ periódicamente nos insulta.

~~La~~ contradicción ~~que~~ evidente ~~de~~ repugnante ~~actitud~~ repugnante.

A más de repugnante, esta actitud es manifiestamente contradictoria y demostrativa de la insinceridad con que proceden ciertos dirigentes ~~frapistas~~ frapistas.

Lo que motivó las iras de Castro fué el hecho de que ~~la~~ la Unión Soviética y otros países socialistas mantengan relaciones amistosas con el Gobierno de Chile / y avancen ~~en~~ negociaciones para promover el intercambio comercial y la colaboración técnica. Este lo desesperó, y aunque vive de prestado, <sup>de los millones</sup> ~~del millón y medio~~ de dólares ~~de~~ de ayuda ~~soviética~~ rusa, ~~disparó~~ disparó furioso a diestra y siniestra. Según él, ningún país socialista debería mantener relaciones amistosas ~~ni~~ ni colaborar ~~con~~ con Chile.

Al solidarizar con Castro, los ~~frapistas~~ dirigentes del FRAP ~~hacen~~ hacen suya esa posición: ni Rusia, ni ~~ninguna~~ ninguna nación del mundo socialista, debiera colaborar, comerciar ni cultivar ~~la~~ amistad con Chile. ¿Cómo, entonces,



¿Para qué?  
piden que Chile restablezca relaciones con Cuba? ~~¿Por qué?~~

Las relaciones entre los Estados consisten precisamente en <sup>ningún país</sup> colaborar, comerciar, cultivar la amistad. Si ~~ningún país~~ socialista debiera hacerlo con el Gobierno de Chile, ~~no se ve~~ <sup>en esta hora</sup> ~~qué sentido ni significado~~ tendría el restablecimiento <sup>de las</sup> relaciones entre Chile y Cuba, siendo éste un país socialista.

Una vez más ~~ciertos~~ <sup>ciertos</sup> ~~dirigentes frapistas, con su líder máximo a la cabeza,~~ demuestran su falsía. ~~durante años agitaron la bandera de "las relaciones con~~

~~los países socialistas". Cuando nuestro Gobierno las estableció,~~ <sup>estableció relaciones diplomáticas,</sup> ~~estas relaciones comienzan a dar frutos, pretenden impedirles o esterilizarlas. ¿Para qué las querían?~~ <sup>estas relaciones comienzan a dar frutos</sup>

Es ~~claro~~ claro que en algunos sectores frapistas provoca desesperación el hecho de que desde el mundo socialista ~~se produzcan~~ se produzcan muestras de aprecio y respaldo por lo que en Chile está realizando ~~en~~ el Gobierno demócrata cristiano. Es la misma desesperación que enfurece al iracundo Fidel Castro. Mientras ~~ellos~~ ellos aquí, en ~~una~~ mezquina y resentida maniebra politiquera, nos denigran, los Gobiernos <sup>señalan</sup> socialistas a quienes ellos ~~consideran~~ como modelos nos expresan con hechos su respeto y consideración.

Sen ~~revelador~~ ~~extraordinariamente~~ extraordinariamente reveladoras al respecto las declaraciones del senador Allende. El

*dijeron que era un paso meramente formal y había que promover al intercambio y la colaboración económica. Ahora, cuando se comienza por ese camino y se ven resultados*

WWW





Se ~~xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx~~ muestran celosos ~~partidos~~ ~~de~~ ~~incompatibles~~ enemigos de toda ingerencia de los poderes financieros en la gestión ~~del~~ pública; pero cuando en el Senado tuvieron la oportunidad de consagrar de una vez por todas la incompatibilidad entre los cargos de director ~~o~~ gerente de bancos o grandes empresas con las funciones públicas, votaron en contra.

Se llaman ~~ellos~~ a sí mismos "los partidos populares"; pero no sólo pierden las elecciones; ~~ellos~~ le tienen miedo al plebiscito. Y cuando en el Congreso han tenido la oportunidad de institucionalizar la consulta al pueblo como suprema decisión frente a los grandes problemas nacionales, han votado en contra.

Y sin embargo, tienen el descaro de hablar de hipocresía.

La nota alta la dan, naturalmente, los socialistas, que concientes de su debilidad tratan de aparentar fortaleza mediante actitudes violentas. La violencia es la fuerza de los ~~debiles~~ débiles o ~~del~~ el argumento de los que carecen de razones. Ahora los socialistas, por ~~su~~ boca de su Secretario General, se han sacado ~~en~~ definitivamente la careta, reconociendo en forma pública y categórica que lo único que ~~ellos~~ persiguen es el fracaso de nuestro Gobierno, elegido por la abrumadora mayoría del pueblo, para jugar a la alternativa. Sus palabras ~~son~~ ne



dejan lugar a dudas: ~~xxxxxi~~ según él, "la alternativa es entre democracia cristiana burguesa o socialismo revolucionario", y para promover esa alternativa ~~socialistas y comunistas~~ tendrían "el deber moral" de ~~cruzarse~~ en nuestro camino y negarnos la sal y el agua.

Ya lo sabe el país. ~~xxxxxi~~ Desconociendo ~~xxxxxi~~ las reglas del juego democrático, en el cual no cree, el Partido Socialista ha notificado al país que considera su deber moral "cruzarse en el camino" del Gobierno que el pueblo eligió y "negarle la sal y el agua", es decir, sabotearlo, obstruirlo, negarle los recursos y e instrumentos para que cumpla su programa. ~~xxxxxi~~ Queda así perfectamente explicada la actuación permanentemente negativa de los socialistas en el Congreso Nacional, en los sindicatos, en la Confederación del Cobre, en la CUT, entre los campesinos y pobladores. Toda ella está motivada por el afán ~~xxxxxi~~ mezquino de "jugar la alternativa", para lo cual es indispensable ~~xxxxxi~~ ~~xxxxxi~~ intentar a toda costa que este gobierno fracase.

En cuanto al país, a la suerte de Chile, a los intereses populares, a los problemas inmediatos y reales de obreros, campesinos, pobladores, empleados, al Partido Socialista ~~xxxxxi~~ ~~xxxxxi~~ no le importan. Si resultan sacrificados al "negar la sal y el agua" al gobierno demócrata cristiano, ~~xxxxxi~~ <sup>peor</sup> para ellos.

La Democracia Cristiana denuncia esta actitud deleznable e invita al pueblo de Chile, especialmente a los trabajadores a meditar sobre su significado.